



Jean Pierre Sueur
Secrétaire d'Etat,
Maire d'Orléans
PRESIDENT d'HONNEUR de l'U.S.O.

Le sport, parce qu'il est une activité sociale à part entière, joue un grand rôle dans la vie de la cité.

C'est pourquoi la Ville d'Orléans se félicite de voir sa vocation sportive pleinement affirmé grâce au dynamisme de ses clubs. Parmi ceux-ci, l'U.S.O., par la qualité de ses résultats et le sérieux de son encadrement, demeure pour la municipalité un partenaire privilégié.

Nos judokas renouent avec le titre de champion de France, qui leur ouvre une nouvelle fois les portes de la Coupe d'Europe, déjà remportée à cinq reprises.

Dans toutes les disciplines, les nombreux pratiquants conjuguent le bonheur de se dépasser soi-même dans l'effort physique avec leur fierté bien légitime de faire triompher les couleurs d'Orléans. L'U.S.O. contribue de la sorte au rayonnement de notre ville au même titre que les acteurs économiques ou culturels de notre vie locale.

En faisant se rencontrer tous ceux qui sont venus trouver dans le sport le goût de l'effort partagé, elle assure le brassage et la confrontation des individus sans lesquels il n'y aurait pas de vie urbaine réussie.

C'est donc en pensant, avec beaucoup de sympathie, à tous les bénévoles qui se dépensent sans compter chaque dimanche et bien des soirs de la semaine au prix de sacrifices professionnels ou familiaux afin de permettre aux jeunes orléanais de pratiquer le sport de leur choix, que j'adresse à l'U.S.O. mes meilleurs vœux de réussite pour cette année. Plein succès à ses équipes fanions comme à ses nombreuses équipes, dont les talents déjà reconnus sont la promesse de ses victoires prochaines ! Vive le sport à Orléans et merci à tous de le faire vivre avec enthousiasme !

Jean-Pierre SUEUR
Secrétaire d'Etat
Maire d'ORLEANS